



No responderé a señalamientos de aspirantes: EPN

- Se mantendrá al margen del proceso electoral, dice
- Reconoce apoyo de ingenieros en su administración

ELECCIONES 2018

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

Al dejar claro que no responderá a cada señalamiento que hagan los candidatos presidenciales, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó que no intervendrá en el proceso electoral en curso y advirtió que su única participación será cuando acuda a votar el próximo 1 de julio. “No me voy a meter”, estableció.

Tras inaugurar el 29 Congreso Nacional de Ingeniería Civil, enfatizó que al final de cuentas la sociedad mexicana estará valorando el decir, el posicionamiento, el actuar de cada uno de los candidatos y al llegar el día de la elección tomará una determinación.

En breve entrevista, el presidente Peña Nieto fue cuestionado sobre los señalamientos en contra del gobierno federal por supuestamente utilizar a la PGR con fines político-partidistas y la posición de un grupo de intelectuales para proceder contra el candidato panista Ricardo Anaya, si es que hay elementos.

Declinó responder a ambos cuestionamientos y señaló: “No voy a responder a nadie ni me voy a meter en

este proceso electoral, la única participación que tendré en este proceso sería el 1 de julio, al ejercer mi derecho al voto, ahí participaré”.

El Ejecutivo consideró “normal” las posiciones que vayan fijando los candidatos presidenciales, pues dijo que son propios de un proceso democrático, pero no responderá a cada posicionamiento que hagan y pidió a los medios “no engancharse” con los señalamientos de los abanderados.

“Vamos a ver, seguramente en este proceso electoral, propios de toda democracia son los dimes y diretes de cada uno de los participantes y es normal, es propio de todo proceso electoral, lo que se diga, lo que se señale, lo que se posicione de parte de cada uno de los candidatos.

“Lo que sí [hay que] dejar muy claro es que el Presidente ni fijará posición ni va a tener posicionamiento para cada uno de los candidatos o lo que vayan diciendo en esta carrera política, democrática. Me parece que este es el clima natural de todo proceso electoral, de todo proceso democrático”, señaló.

Destaca a ingenieros. Previamente, al poner en marcha el 29 Congreso Nacional de Ingeniería Civil, el mandatario hizo un largo repaso de los lo-

gros que, desde su óptica, se han alcanzado en el país, con el apoyo de los

ingenieros en desarrollo de infraestructura de comunicaciones, educativa, y telecomunicaciones.

“El desarrollo de infraestructura es una de las formas más tangibles de medir el progreso de una nación. Si hoy somos la quinceava economía del mundo y uno de los principales destinos para la inversión extranjera, es gracias a nuestra capacidad para construir más y mejores carreteras, puertos marítimos y aéreos, así como una más moderna red de telecomunicaciones”, indicó.

Subrayó que si los mexicanos tienen una economía más productiva y generadora de empleos, que permite cerrar brechas sociales y regionales, es gracias a la construcción de más y mejores escuelas y hospitales, del desarrollo de vivienda sustentable y de una mejor conectividad urbana.

“Y si hoy nuestro país tiene una mayor capacidad para enfrentar el embate de la naturaleza ha sido, en gran medida, gracias al talento de las y los ingenieros de México”, indicó. Reconoció su trabajo previo y posterior a los sismos de 2017, pues, dijo, han hecho más seguras las ciudades.

Refirió que “la transformación fue la ruta que decidimos empre-



der hace poco más de cinco años, cuando señalé que no veníamos a administrar, veníamos a transformar, a sentar nuevas bases, nuevos cimientos para el desarrollo nacional”, y para ello se contempló la participación de los ingenieros.

Tras entregar al ingeniero Andrés Moreno el Premio Nacional 2017 de Ingeniería Civil y recibir un reconocimiento de ese gremio, el mandatario asentó que esta generación tiene el deber de dejar a las futuras generaciones de hijos y de nietos una mejor nación, objetivo que se ha venido materializando.

Peña Nieto destacó que se han invertido 50 mil millones de pesos adicionales a los autorizados por el Congreso para modernizar, remodelar y edificar 33 mil planteles educativos, que en el sector de telecomunicaciones se han reducido en más de 40% los costos de telefonía y han aumentado en 30 millones los usuarios de internet.

El presidente Peña Nieto indicó además que la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio no habría podido llevarse a cabo sin la construcción de 800 nuevas salas para juicios orales. ●

Reconoce gestión de Bachelet

A seis días del cambio de poderes en Chile, el presidente Enrique Peña Nieto sostuvo una conversación telefónica con la presidenta Michelle Bachelet, quien el sábado concluye su mandato, “para reconocer su exitosa trayectoria profesional y agradecerle por los cuatro años de trabajo conjunto”. La Presidencia detalló que en la conversación, Peña Nieto subrayó el dinamismo de la relación bilateral en los últimos cuatro años en los que, al aprovechar el Tratado de Libre Comercio entre ambos países, Chile se ha consolidado como el tercer socio comercial de México en AL. ● Francisco Reséndiz

#ENCUESTAHERALDO DISPUTAN 2º LUGAR MEADE Y ANAYA

• EL CANDIDATO PANISTA A LA PRESIDENCIA RECHAZÓ SU RESULTADO Y DIJO QUE VA SEGUNDO, MAS NO DESACREDITÓ LA ENCUESTA; EL ABANDERADO DEL PRI DESESTIMÓ UN EMPATE TÉCNICO Y AFIRMÓ ESTAR SOBRE EL QUERETANO

POR NAYELI CORTÉS FRANCISCO NIETO RICARDO ORTIZ

#ENCUESTAELHERALDO/SUASOR

ANAYA Y MEADE PELEAN POR EL SEGUNDO LUGAR

LOS CANDIDATOS DE PRI Y PAN ASEGURAN ESTAR AFIANZADOS EN EL SEGUNDO SITIO DE LAS PREFERENCIAS EFECTIVAS DE VOTO

POR NAYELI CORTÉS,
RICARDO ORTIZ Y FRANCISCO NIETO

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Luego de los resultados de la segunda encuesta publicada por **El Heraldo de México/Suasor**, los aspirantes presidenciales José Antonio Meade y

Ricardo Anaya aseguraron que ambos compiten, en este momento, por el segundo sitio de las preferencias electorales.

Por un lado, Meade reconoció que esta encuesta, que lo pone en 25 por ciento de las preferencias electora-

les, le favorece y Anaya, con 23 por ciento, afirmó que pese a los ataques que ha recibido, no ha bajado en la intención de votos.

Incluso, José Antonio Meade aseguró que, sin importar en qué lugar lo pongan las encuestas, ganará la elección presidencial.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3
\$ 157440.00
Tam: 768 cm2

"Hay encuestas que me ponen en primer lugar, otras en segundo y otras en tercero. Yo vuelvo a decir lo que he dicho muchas veces: esta será una elección competitiva que vamos a ganar en la campaña", dijo Meade en entrevista realizada en el Club de Industriales.

Julio Madrazo, vocero de la campaña de Meade, aseguró que los resultados de la encuesta publicada por este diario muestran que sólo hay dos alternativas "muy claras": Meade y López Obrador.

"(Nuestra estrategia ahora es) concentrarnos en las propuestas de Meade... en que es un ciudadano no ligado a un partido", explicó.

Sobre el empate técnico con Anaya, dijo que lo importante es "que Meade va hacia arriba y Anaya hacia abajo".

Al respecto, Ricardo Anaya aseguró que esta encuesta revela que no le han podido quitar "ni siquiera un solo punto porcentual", pese a la guerra sucia en su contra.

"El que sigue cayendo es José Antonio Meade (...) además de ser ilegal y burdo, ha resultado torpe lo que

está haciendo (el gobierno federal) porque no le está sirviendo de nada al PRI", respondió.

Respecto al primer sitio que registra López Obrador, con 30 por ciento de la intención de voto, los senadores Manuel Bartlett y Gabriela Cuevas consideraron acertado el liderazgo del tabasqueño, aunque el legislador poblano consideró inexacto el lugar que la encuesta le da a Meade.

"Lo que yo puedo ver, más allá de la encuesta que publica **El Heraldo**, es que hoy tanto pleito es nada más para ver quién es el segundo lugar. Todas las encuestas tienen muy claro quién va en primer lugar y todos podemos decir que ya sabemos quién", comentó Cuevas.

...Y LOS INDEPENDIENTES

Margarita Zavala confió en repuntar en la intención del voto, pues de acuerdo con la encuesta, tiene 3 por ciento en las preferencias.

La expanista justificó el porcentaje al considerar que aún no la ponen en la boleta y adelantó que va por el voto de los indecisos.

"Sobre la voluntad libre de los ciudadanos indecisos, yo voy a ir por todos los votos", dijo.

Para el presidente del Senado, Ernesto Cordero, la encuesta comprueba que todavía falta mucha agua por correr abajo del puente y no hay inevitabilidades en todo esto.

"Va a ser una contienda muy competitiva, va a ser un contraste de ideas y bueno, creo que eso fortalece la democracia mexicana", sostuvo el senador panista. ●

LUPA A LOS INDECISOS

- 1 • El ex consejero electoral, Arturo Sánchez, consideró importante destacar de la encuesta a los indecisos.
- 2 • Aunque el proceso está en intercompra, los aspirantes han ganado simpatizantes.
- 3 • El número de indecisos irá cambiando conforme avance la campaña, explicó.
- 4 • Esos que podrían cambiar su voto, lo definirán durante las campañas.

ASÍ VAN LOS CANDIDATOS

25

POR CIENTO VOTARÍA POR MEADE, SEGÚN LA ENCUESTA.

30

POR CIENTO DE VOTO EFECTIVO TIENE HASTA EL MOMENTO AMLO.

23

POR CIENTO DE LA INTENCIÓN DE VOTO TIENE EL PANISTA RICARDO ANAYA.

30

DE MARZO COMIENZAN LAS CAMPAÑAS, SEGÚN EL CALENDARIO DEL INE.

Continúa en siguiente hoja

¿QUÉ DIJERON?

